あいなん TOWN トピックス



2017年愛媛国体の開催決定を記念したイベント「愛顔フェスタ 2014」が、松山市のひめぎんホールで開催されました。

会場内には、「愛顔ふれあい LAND」と銘打った各市町の PR コーナー が設けられ、女子サッカー競技の実施が予定されている本町も町特産品 などで PR に力を入れました。(8/3)



台風接近のため神事のみの開催でしたが、柏地区の金峯神社で夏祭りが行われ、同神社の神殿で内海中学校の生徒4名による「浦安の舞」が厳かに奉納されました。(7/9)



鬼北町の児童福祉施設「近永愛児園」が主催する「第30回竹の子川柳大会」が同施設で行われ、県内の川柳愛好家が多数参加しました。本町からは、橋本古代さん(蓮乗寺)、本多イチヱさん(久良)、稲田つるみさん(御荘長月)が参加され、本多さんの句が7位に入賞しました。(7/13)



夏場の電気事故を防止しようと、8月の「電気使用安全月間」に合わせて南宇和電気工事組合(西崎良文理事長、13業者が加盟)の組合員など8名が、城辺地域の独居高齢者10世帯の漏電調査や電気配線の点検を行いました。(8/8)



日本舞踊「若紫乃の会(前田アイ子会主)」主催による福祉チャリティー「若紫乃の会発表会」が、7月26日に御荘文化センターで開催されました。第20回記念となった今年の発表会では115,817円の募金が集まり、子どもたちの図書購入などに使ってほしいと町教育委員会に寄贈されました。(8/12)

CONTENTS

p2 愛は南から 町長の行動

p3 あいなん TOWN トピックス

p4~ 二つの巡礼路を結ぶ絆

p8 ~ 町からのお知らせ

p15 ~ あいなん掲示板

p19 今月の笑顔パチリ

p20~ 暮らしのカレンダー

p22 ~ TOWN コミュ

p24 ~ キラッあいなんスポーツ

p27 長月 愛南文芸

p28 四季の旬レシピ



増田地区の安養寺境内で、県指定無形民俗文化財の「はなとりおどり」が古式ゆかしく奉納され、多くの見物客やカメラマンが訪れました。